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令和 2年 8月 24日

特別支援給付金の支給報道 に対す る区民の声について (広報広聴課受付分 )

参考 :給付金に関する報道

7月 19日 (日 )週刊誌 Web報道

7月 21日 (火)新聞 3紙報道、関連 Web報道 (支給方法について、一部事実と異なる報道有り)

7月 22日 (水)区から補正予算案概要のプレスリリース実施

7月 28日 (火)解散通知の報道

8月 12日 (水)解散通知の取り消し報道

N0 申出日付 住  所 件 名 容内

1 7月 21日 区  内
千代田区の給付

金について

千代田区独自の給付金制度、とてもありがたい

のですが、できれば、月に 1万円ではなく、一

括で 12万円でお願いしたいです。

今、コロナの影響で、収入がへつた上に、親の

介護をしているのですが、コロナで精神的に状

態も悪化してしまい出費が増え家のローンのエ

面に頭を悩まし、支払いをどうしようか、今の

家を手放さなければいけないのか、子ども二人

には転校は嫌がられ、ふんばるしかない、ロー

ンの支払いどうしよう、頭を悩ます毎日毎日で

す。どうかどうか、助けてください。一括での

支給を考えて下さい。また、一括の方が、事務

処理も一回で済むめではないでしようか。宜し

くお願い致します。助けてください。

2 7月 21日 な  し
12万円の給付に

ついて

以前、千代田区に住んでいました。今回の一人

12万円の支給、あり得ません。今までの蓄積

で貯めた税金を今住んでいる人だけに還付す

る、それでいいのでしようか?

今年から住み始めた人はもらえる、20年住ん

だけど去年転居した人はもらえない。あまりに

ひどい政策です。

また、他の市区町村との歩調はないのでしよう

か ?他の区に住んでいる人は、自分の区に申し

入れると思います。当然、その自治体は批判を

浴ぴます。

千代田区だけがよければそれでいいのですか?
それだけの財源があるのなら、医療や本当に困

っている飲食業に還付すべきです。

千代田区に住んでいる金持ちに、しかもこのタ

イミングでたまたま住んでいた区民だけが優遇

されるなんて、決して許されません。撤回を求

めます。



7月 21日 な  し

区長のご英断に

感謝いたしま

す :

li曇曇吉言5515]発
喜言芸富:言詈i:蔓『l詈』:ここ弄ま香言
千代田区に住み続けようと思います :

7月 21日
12万円の支給に

ついて

7月 21日 給付金についてな  し

こんなものは政策でも何でもない。コロナウイ

層蓋得撃憲彦ΥVTttλa声
を全区民もの人数

l』曇EI≧ ,F言言:l菫[「i言憲[]景
していただきたい思いです。よくお考えくださ
い 。



NO. 申出日付 住 所 件 名 内 容

6 7月 21日 な し
12万 円の一括支

給希望

報道されている 12万円の支給について、毎月

1万円の支給では経済効果は見込めません。収

入減への補填という考え方も重要ですが、それ

と同程度以上に落ち込んだ消費の活性化が求め

られているのが足元の状況であり、経済効果を

鑑みて 12万 円の一括支給を希望します。

，
′ 7月 21日 な  し

給付金につきま

して

言;1季I}[鮮  毒ため、来店客が減つている飲食店を食べること
II[1量[[浸[[ヨ季「量1:奮「槽曇糧
も薄まるので、皆、銀行預金のままにしてしま

うと思います。

区の事務負担的にも振り込みは疑間です。毎

月、住民を判定して都度振り込みを行うのでし

ょうか。毎回全住民宛の振込手数料を金融機関

に支払い、それに税金が使われることも理解出

来ません。

また、これまで千代日区に税金を払つてきた区

民が、やむを得ない理由で引越をする場合に、

急に給付金が受けられなくなるのも不公平かと

量サ]:卜il[言碁韓[::l』[言iま:
ので、何卒、ご検討宜しくお願いいたします。

8 7月 22日 な  し コロナ対策

コロナ対策で区民に一時金を配布するとか、

裕福さを強調したし`のかもしれませんが、その

お金は医療機関の補填に使うとか、PCR検査機

の拡充に当てるとか、熊本の支援に使うとか、

今後のコロナの爆発的な感染拡大に備えると

か、もう少し有効な使い方があると思います。

再考してください。



NO. 申出日付 住 所 件 名 容内

7月 22日 区  外
千代田区の独自

給付金について

鑓筐
=會

房塁層茎崎総精 籠∴輩
して意義があるのでメールしました。

10 7月 22日 な  し 給付金 12万円

ぷ、月を総こ星」夏
=鷲

l看二色晃理す

7月 24日 な  し
12万円給付につ

いて

肇F:曇筆F量言1犠躍亦饗詮
しやると思います。

ふ曇をほ冒:t20線せ:え曇子rず
しも全員が
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「
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NO. 申出日付 住  所 件 名 容内

7月 25日 区  内 <件名な し>

12万円給付に反対します。今朝の新聞を見て

知りました。千代田区は区民だけで成り立って

いる訳ではありません。

たくさんの企業や店で働く他区や他県の皆さん

の支えがあつてこそであり、食料、電気、ゴミ

処理等、多くの面で近隣の区市町村や県にお世

話になつています。

千代田区内で使える商品券など、出来るだけ千

代田区全体に回るように工夫することが、施政

の責任であると思います。千代田区も東京都を

支える一員であり、東京都も国を支える一員で

あり、区民だけが特権を受けるような印象を与

えることがないようにお願いします。

13 7月 25日 な  し
区民給付金につ

い ¬〔

千代田区に住んで 10年以上になります。

千代田区民に給付金 12万 とニュースで見まし

たが大変有難いとおもいます。出来れば国の給

付金のように一括での方が有難いです。毎月 1

万づつですと、気がかないうちに引き落としと

言う事になります。子育てで何かとかかります
コロナで収入がかなり減 り大変困つていますど

うぞよろしくお願いいたします

14 7月 27日 区  内
千代田区の給付

金について

千代田区の給付金の決定と、一括支給の決定、

本当に本当に本当にありがとうございます。心

の底から救われます。本当にありがとうござい

ました。今、今のローンが滞つてしまつており、
1日 も早い支給を宜し<お願い致します。決定、

本当にありがとうございました。

医
υ 7月 27日 区  内

特別給付金に対

する意見

千代田区で 12万円の特別支援給付金を支給す

ると新聞記事が掲載されていましたが、優先順

位が違う。新型コロナウイルスの感染が急拡大

している現状、更なる医療機関、保育・教育機

関、介護施設への感染防止支援 (医療機関では

N95マスクが不足していると報道されています )、

PCR検査拡大への支援 (千代田区の実績はあまり

にもお粗末、医師会による 10件 /日 はアリバイ

作りとしか見えません。医療機関、保育・教育機

関、介護施設関係者へ定期的検査も必要 )、 およ

び、医療従事者への金銭的支援が優先されるベ

きです。また、給付金を支給する場合でも子育

て世帯とか困窮している方に絞る、年金受給者

は年金そのものが減つているわけではないので

外す、等々メリハリをつける。

俊
Ｖ

7月 27日
な  し <件名な し>

区長、区議さん給付金ありがとうございます。

皆、喜んでいます。ワクチンが出来たら、ぜひ早

く無料でお願いいた します。



生活の為に12万円給付を必要としています。議
会に負けず、是非とも予算案成立をお願いしま
す。

7月 30日 な  し <件名なし>

罠ぁ會言こ亀懲量ず事碁ん票p優先事項は、区

7月 30日 区  内
給付金よりPCR
検査を

濾鮮翼量1葬
書i貫]亀掌「菖奮看ξ量言量〔[7]唇I寒
すから。



NO. 申出日付 住  所 名件 容内

20 7月 30日 な  し

12万円給付問題
のマスコミによ
る印象操作につ
いて
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乙 7月 31日 な  し

新型コロナウィ
ルス感染症対策
について

区長の提案で 12万円の支給があるという報道
を見ました。 (現在は保留のようですが)

一人 12万円も払う余裕があるのなら、希望す
る区民全員に PCR検査を無料で受けられるよう
にして、陽性者を徹底的に隔離する方が感染症
対策と経済の再生の観点から理にかなっている
と思います。学生時代に生物系の専攻をしてい
た立場から言うと、感染症は陽性者と陰性者を
話すことがもっとも有効です。ぜひご検討くだ
さい。区長の個人的なダークサイ ドの隠蔽と人
気取りのために税金を使わないでください。



容内名件

22 8月 1日 な  し
区民を第一に考
えて下さい

千代田区に住むものです。千代田区の区独自の
給付金は、区民にとつて大変有り難い、不安を
抱えて生活する日々に前向きになる力を与えて
頂ける素晴らしい施策です。本当に有 り難いで
す。一方で、この区民にとって大変助かるこの
施策を、批判する区議がいることは理解出来ま
せん。区長のマンション問題など、日々の区民
の生活には何 ら関係がありません。区民が望む
ことは、 1日 でも早い給付金の正式決定と給付
の実行です。区長専欠であれ何であれ、区民第
一に考えた区政を、どうか宜しくお願いいたし
ます :

お世話になつております。6月 末まで千代田区内
に住んでいた●●と申します。まだ決議前のこと
で、更に区長の騒動も重なり、役所の皆さんの方
が混乱 しているだろうに質問して申し訳ありませ
ん。7月 に入り、区独自に区民へ 12万円の給付が
行われるというニュースが流れました。給付対象
者は、いつの時点で千代田区に住民票を置いてい
る方が対象でしょうか。線引きの対象が難しいと
は思いますが、仮に 7月 の時点なら、それまで住
んでいた区民についても、若干考慮頂きたいで
す。自分もコロナの影響で職を失つた一人です。
家賃が若干低い近県に引越 しをしました。数年神
田に住み、正直今でも転入届を出したくないほど
前居に愛着があります。しかし、たまたま7月 に
区内に引越 した人は対象になるのかと思うと、や
るせないです。詳細がこれから検討されるのであ
れば一要望として出して頂けないでしょうか。宜
しくお願いいたします。

う
０

う
乙 8月 3日 な  し

8月 5日 区  内

<件名な し>

新型コロナウイ

ルスの影響で落

ち込んだ経済活

性化策について

千代田区在住の妊婦です。他区に住んでいたと
きには感じなかった、行政の力を感じ、日々安
心 して生活しています。妊婦マスクや児童館、
図書館、医療体制の充実など本当にありがたい
ことばかりです。先日ニュースで計 12万の追加
給付について耳にしました。お金に困つていな
い住民が多いのに必要か ?と いう意見を目にし
ますが、出産を控えた身としてはとてもありが
たく、給付されたら地域の飲食店などへの還元
に使わせて頂 くつもりです。欲を言えば、10万
円給付をこれから生まれる新生児にも…という
気持ちもありますが、ともかく千代田区には感
謝の気持ちでいっぱいです。大変な時期ではあ
りますが、どうかご無理のないよう心身共にご
自愛ください。

千代田区の給付
金について

区議会を進めて 1日 も早い給付金を切にお願い
致します。不安の毎日です。どうか、12万円給
付金を取り止めないで下さい。宜しくお願い致
します。



N0 申出日付 住  所 件 名 容内

公
０

０
∠ 8月 6日 な  し

区長の記者会見

希望

区長の独断での議会解散が報道されています。事
実はわかりませんが、スキャンダルは、正直に申
し上げて、恥ずかしいと思います。
現在コロナのことで大変なご時世でもありますの
で、裁判の結果を待つている場合ではないように
思います。区民がおいてけばりです。
また、12万円を配るよりは、世田谷モデルのよう
に、受けたい人が PCR検査を受けられるようにす
るなど、お金の使い道を考えていただきたいで
す。区長ご自身のためでなく、区民のためをお考
えください。議会が早く正常化しますように願つ
ております。

７
′

０
乙 8月 12日 区  内

石川区長の辞職

を求めます

昨日 (8月 11日 )、 区議会解散通知の撤回を区長
が表明するとともに、区議会に対して謝罪しまし
た。今後は、当たり前のことですが、区議会に出
席するとのことですが、この数日間の混乱の責任
をとつて石川区長には辞職をしていただきたいで
す。全国的にもこのコロナ禍という時期に、千代
田区政の混乱が連日報道され、区のイメージ低
下、区民の不安を招いたことは非常に大きな損失
です。そもそも区長自身の疑惑を隠蔽するため
に、急に 12万円を支給するなどという言語道断
な行為を推進 していることがおこがましいことで
す。区民として、 12万円は不要です。いりませ
ん。それよりも、もっと必要な方々に支援してく
ださい。ましてや、マンション疑惑の口封じ的に
使われることに憤 りを感じています。また、今回
の区長の違法な業務命令 (区議会に出席するなと
いうこと)に従つた、千代田区職員も給与返還を
求めます。公務員として首長に従うのは地方自治
法にもあるとおりですが、『自治体職員ハンドブッ
ク』にも「上司の職務命令が当然無効であると
き、すなわち職務命令に重大かつ明白な暇疵があ
る場合には、部下はこれに従う義務はないことは
言うまでもない」と書かれています。皆さんは、
身分を保証されている公務員です。公務員である
ならば、今回の区長の命令に従うべきではありま
せんでした。ょって、対象職員の給与返還並びに
相当な処分を求めます。以上 2点、真摯な回答を
求めます。内容も引用して、回答を返信 してくだ
さい。



NO. 申出日付 住 所 件 名 内 容

28 8月 14日 な  し <件名なし>

こんなコロナの状況の中、区長と区議が解散問題

で対立している場合じやないんじゃないでしょう

か ?連目新聞やテレビでも報道され恥ですよ

ね !:マ ンシヨン問題は誰が見ても不正を行つて
いるとしか思えないのだから、区長家族には罰を

与えて当然だと思います。千代□区民は全員がお

金持ちではないのだから12万円で助かる家はた
くさんあります。マンション問題と12万円の話
はEll。 一度言つたのだから12万円を早く支給し

てください。本当に困つています ::

29 8月 14日 な  し <件名なし> 全国的に有名になつている12万円給付FEl題。実

現してください。生活が厳しいです。


